

進級おめでとうございます

第一幼稚園 第4号 2014.3.24.

新しい年の始まりと3学期のスタートにあたり、みんなでもう一度大事なことを再確認した始業式から早2ヶ月半。今日で平成25年度が修了です。去る3月18日には、在園児をリードしてくれた年長さんが本園を卒園していきました。毎朝"きょうもあそぶぞ!"と張り切って登園し、クラスの垣根を越えて鬼遊び等で元気いっぱいに園庭を走り回る年長さんの姿を見て「あんなふうになりたいな。」と憧れの気持ちを抱いた子どもも多かったことでしょう。また、毎日熱心に縄跳びに取り組み、『前回し跳び』ができるようになると『交差跳び』や『あや跳び』に挑戦する姿に心を揺さぶられ、自分から意欲的に縄跳びを頑張る年中さんもいたようです。一方、年長さんにとっても、日々の生活や遊びの中で満3歳や年少組の子ども達とかかわることは、自分自身の新たな一面に気付く機会となり、小さい子の役に立っているという『自己肯定感』につながっていたような気がします。

卒園生は4月から '小学校'に進学します。これまで園で培ってきた「コミュニケーション力」を 発揮し、新しい友だちをたくさん作ってくれることでしょう。生活の場は違いますが、私たちはいつ までも卒園生の成長を見守り続けたいと思っています。

さあいよいよ在園のお友達は、4月から新しい学年での園生活がスタートします。進級に際しては期待と不安があると思います。しかしこの一年、"困ったときにはどうすればよいのか"を様々な場面で考えて行動してきた子ども達なら、きっと近くの先生や友だちと問題解決に向かって歩んでくれると信じています。次年度も園生活がますます充実したものとなりますよう、私たちも努力してまいります。保護者の皆様にも引き続きご協力をお願いいたします。一年間ありがとうございました。



自ら挑戦! 年長さんの真似をして



クラスを越えた



に・・・ の気持ちを忘れずの気持ちを忘れず

先日、こどもすこやか便りと共にお届けしました"変身レシピ"を活用されたご家庭から、以下のような ご意見・ご感想をいただきました。(一部抜粋) 私たちは、今後も、大切な『食育』に関する情報を発信して まいりたいと思います。春休みに是非お子様と一緒にクッキングをなさってみてはいかがでしょうか。

朝食簡単レシピ **"変身レシピ"** 配布後の感想

Oカレーパン

- ・本当に簡単でおいしかったです。どうしても作りすぎて残っていたので良かったです。
- 子どもと一緒に作れて簡単にできました。レトルトカレーの残り1個があったので使用しました。 バターの味がおいしかったです。

のシチュー

・シチューをドリアにするものをやってみました。子ども達はチーズが大好きなので喜んでたくさ ん食べてくれました。時間があるときは、ご飯をケチャップライスにしてみようと思います。

Oポテトサラダ

・違った形になるので、新たな一品として食卓に並べたいと思います。おいしかったです。

Oばくだんおにぎり

・ご飯もおかずも同時に食べられるし、箸を使わないところが手軽でいいですね。

〇全体的な感想

- <u>・大変参考になりました。</u>・おかずのリサイクルで、とてもエコだと思いました。
- ・変身レシピをヒントに少し目先(みためや形)を変えると、いつもと食べるものが一緒でも子供が喜んでくれました。味はもちろん大切だと思いますが、視覚も重要な要素だと感じました。
- ・朝、忙しくしているので役にたちました。・簡単に作れそうなので朝にぴったりです。
- ・どうしても前日の残りを食べようとしないので、これから工夫しようと思います。
- ・残りご飯のアレンジがあればいいなと思います。比較的思いつきそうなメニューだと思いました。
- ・簡単に全然違う料理になったので、びっくりしました。・筑前煮、のっぺい汁に興味があります。